

MERCA

INFORMATIVO - AGOSTO 2022 - EDICIÓN NO. 09

Foto: Edercilio Ruiz



Vistas Presupuestarias 2023
Asamblea Nacional P.04

Agrotiendas se activan en
los Mercados P.07



Realizan Ferias del Productor al Consumidor P.13



HORARIO

MERCA PANAMÁ

VENTAS AL DETAL - LUNES A JUEVES
1:00 A.M. A 6:00 P.M.

VIERNES A DOMINGOS
1:00 A.M. A 7:00 P.M.

VENTAS AL POR MAYOR - LUNES A DOMINGOS
1:00 A.M. A 3:00 P.M.

ABASTECIMIENTO
7:00 P.M. A 3:00 A.M.

@somosmercapanamá

MERCA PANAMÁ, UN MERCADO ABASTECIDO

Panamá se caracteriza por ser un país productor de diversos rubros agrícolas, donde nuestros productores, arrendatarios y comercializadores diariamente garantizan la seguridad alimentaria en todo el país.

A diario, Merca Panamá sigue mejorando la oferta a quienes nos visitan, con el objetivo de seguir ofreciendo a los consumidores una amplia y atractiva variedad de productos.

Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., ha puesto en marcha una nueva iniciativa de promoción de la actividad comercial en Merca Panamá, donde nuestros productores y arrendatarios dan a conocer los productos agrícolas que comercializan día a día y a su vez dan a conocer los años de experiencia trabajando en el sector agropecuario del país.

Estas acciones están diseñadas para apoyar a nuestros productores, comerciantes y arrendatarios a promocionar sus productos y orientar a los consumidores sobre la oferta existente de productos, con el apoyo del Ministerio de Desarrollo Agropecuario, El instituto de Mercadeo Agropecuario, la empresa privada y los productores panameños que son el motor del desarrollo en la agricultura panameña.

CRÉDITOS

LIC. RANTH BERARD
GERENTE GENERAL

LIC. ANDRÉS LÓPEZ
GERENTE ADMINISTRATIVO

MGTR. TEÓFILO GÁLVEZ BALLESTEROS
GERENTE DE RRHH

LIC. EDUARDO ARÉVALO
GERENTE COMERCIAL

LIC. RAINER TUÑÓN C.
JEFE DE COMUNICACIÓN

LIC. FERNANDO RODRÍGUEZ
JEFE DE COMERCIALIZACIÓN

LCDA. YERALDINE HURTADO
JEFA DE RRPP

LINA ABREGO
DISEÑO GRÁFICO

LINA ABREGO
URIS PERALTA
JORGE CHAVARRÍA
CLARISSA CASTILLO
REDES SOCIALES

EDERCILIO RUIZ
IRAK CEDEÑO
FOTOGRAFÍA



MERCA DAVID



DEL CAMPO AL CONSUMIDOR

Presentación de Vistas Presupuestarias 2023



El equipo de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A. sustentó ante la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Nacional el presupuesto para la vigencia fiscal 2023.

Ranthy Berard, gerente general de la empresa, expuso los planes, avances, logros y nuevos proyectos de mercados, al tiempo que explicó las necesidades presupuestarias para alcanzar las metas en relación al mantenimiento de los Centros de Manejo Post Cosecha y los mercados, que en la actualidad se encuentran operativos para beneficio de la población.

El monto recomendado por el Ministerio de Economía y Finanzas fue de B/. 16,756,827 millones, no obstante Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., solicitó B/. 57,038,079 millones para funcionamiento e inversión.

Durante su intervención, ante los diputados de la Comisión de Presupuesto, Berard resaltó que los mercados regionales y los Centros de Manejo Post Cosecha, ubicados en la provincia de Chiriquí y el Ejido en la provincia de Los Santos, juegan un papel importante en la estrategia del Gobierno Nacional, en apoyo a los productores del país.



Por su parte, los honorables diputados de la Asamblea reconocieron la labor que ha estado realizando la administración de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., en beneficio de productores, arrendatarios, comercializadores y público en general.





VEN A MERCA PANAMÁ



DEL PRODUCTOR AL CONSUMIDOR

Agrotiendas se activan en los Mercados Nacionales de la Cadena de Frío, S.A.



Merca Chitré.

Mercados Nacionales de la Cadena de Frío, S.A. y el Instituto de Mercadeo Agropecuario (IMA) se activan para ofrecer productos alimenticios a precios accesibles para la población desde Merca Chitré y Merca David, así como en Merca Panamá.

Recientemente, la administración de Merca Panamá otorgó al Instituto de Mercadeo Agropecuario un espacio en la nave Volcán del mercado para la puesta en marcha de la Agrotienda, aumentando la presencia de productos alimenticios en los mercados del país, aumentando de esta manera la presencia de las Agroferias del IMA.



MERCA CHITRÉ



MARISCOS FRESCOS A BUENOS PRECIOS

Caravana de Corredor Humanitario por la Vida llega a Merca Panamá



La caravana del Corredor Humanitario por la Vida llegó con éxito a Merca Panamá con productos alimenticios provenientes de Tierras Altas en la provincia de Chiriquí y otros puntos del país, luego de una travesía de más de 14 horas.

Ranth Berard, Gerente General de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío, S.A., explicó que la iniciativa civil de parte de los productores y organizaciones de Chiriquí, contó con el apoyo del Gobierno Nacional, y desde los Centros de Manejo Post Cosecha de la empresa, en el distrito de Volcán, salieron más de 50 vehículos con carga agrícola para abastecer al mercado en la ciudad capital.

“Todos supimos de las peripecias que tuvieron que pasar para poder llegar y abastecer de alimentos a la ciudad. Estamos muy agradecidos con ellos porque la verdad, los productores son nuestra razón de ser. Sin sus productos, que se comercializan aquí, no tendría sentido el trabajo que realizamos en función de nuestros clientes y consumidores. Valoramos mucho el trabajo de estas personas que han tenido la valentía y la determinación de llegar a Merca Panamá”, comentó Berard.

Rogelio Cruz, productor de Tierras Altas, reconoció el sacrificio y la ardua jornada de los productores y transportistas unidos por el agro, desde el inicio de la caravana hasta su llegada a buen destino en Merca Panamá.

“No podíamos fallarle al pueblo panameño. Nuestra misión es producir comida y la comida trae paz en un momento en que el país lo necesita. Como productores esta-

Por su parte, Carlos Salcedo, ministro consejero para asuntos agropecuarios, al retomar el abastecimiento tras varios días con escasez de productos producto de los cierres de vías en el país, destacó el arduo trabajo de productores y transportistas que se unieron en este recorrido, al tiempo que reiteró que se trata de un momento muy emotivo para el país, por estar a la expectativa sobre lo que llegara a suceder con la esta caravana.

“Estamos evidenciando un hecho inédito en la vida del país. Es la respuesta del campo a la ciudad, la importancia de que la producción y la comida es la paz. Estamos viendo a productores chiricanos, unidos con otras provincias, que se fueron sumando a esta caravana y mandando un ejemplo claro”, agregó el ministro consejero.





VEN A MERCA PANAMÁ



¡APOYA AL PRODUCTOR NACIONAL!

Delegación ProChile de Panamá visita instalaciones de Merca Panamá



Un equipo de gerentes de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A., se reunió con miembros de la oficina comercial de Chile, con el objetivo de intercambiar ideas y buscar estrategias para la distribución de productos no tradicionales en Panamá.

Además, la delegación ProChile de Panamá, recorrió la principal unidad alimentaria Merca Panamá, con el fin de conocer la logística, distribución y ventas de productos agrícolas.

Realizan Ferias del Productor al Consumidor en comunidades



El agro no se detiene y en Merca Panamá seguimos trabajando ininterrumpidamente apoyando al productor nacional, a nuestros arrendatarios y comercializadores. Con rotundo éxito estamos realizando las ferias del Productor en Tu Comunidad desde en la cancha de Villa del Sol en Arraiján Cabecera en los corregimientos de Juan Díaz, así como en Las Mañanitas y San Francisco.

Arrendatarios y productores de Merca Panamá ofrecieron a los consumidores, legumbres, vegetales, frutas, granos, tubérculos y hortalizas, de excelente calidad, frescos y a precios accesibles al bolsillo de los clientes.

Con estas ferias se busca apoyar a los productores que son parte de la cadena agroalimentaria del país, a promocionar y comercializar sus productos que ofrecen día a día a sus clientes en los Mercados Nacionales de la Cadena de Frío S.A. Próximamente en nuestras plataformas digitales estaremos dando a conocer la siguiente feria del Productor a Tu Comunidad que participaremos en conjunto con las autoridades locales e instituciones como el MIDA, IMA entre otras instituciones estatales y apoyo de la empresa privada.



MERCA DAVID



PRODUCTOS 100% FRESCOS

Feria del Productor en tu Comunidad Llega a la UTP en Chiriquí



Los residentes de la provincia de Chiriquí participaron de la Feria del productor en tu comunidad que se realizó en la Universidad Tecnológica de Panamá sede en Chiriquí.

Los arrendatarios de Merca David, ofrecieron a los consumidores productos agrícolas de excelente calidad y a precios accesibles.





MERCA CHITRÉ



PRODUCTOS DE CALIDAD A PRECIOS ACCESIBLES

Agro Feria del IMA en Merca Panamá



Clientes y arrendatarios de Merca Panamá participaron de la AgroFeria del Instituto de Mercadeo Agropecuario (IMA) que se realizó en la Nave Volcán de Merca

Los consumidores, aparte de comprar los productos agrícolas que comercializan nuestros productores y arrendatarios en el mercado, aprovecharon para adquirir arroz, azúcar, aceite, café, tuna, sal y otros alimentos que son ofertados a precios

Realizan docencia sobre estilo de vida saludable para colaboradores



Con el objetivo de promover un estilo de vida saludable y tener un equilibrio entre la alimentación y la actividad física, colaboradores de Merca Panamá participaron de un programa de docencias, con el fin de conocer detalles de cómo mejorar su cali-

La docencia es dictada por Nancy Vargas, profesional de la salud y colaboradora de Merca Panamá, quien durante el mes de agosto dictó talleres sobre hipertensión,



VEN A MERCA PANAMÁ



VITRINA COMERCIAL DE ALIMENTOS SALUDABLES

Reuniones de planificación estratégica



El equipo de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío, S.A. participa de reuniones estratégicas de manera periódica que buscan, de manera planificada promover y gestionar de forma eficiente los mercados alimentarios mayoristas y minoristas y el sistema logístico Integral de Cadena de Frío, contribuyendo a mejorar la cadena de distribución y comercialización de productos alimentarios, especialmente los perecederos, en beneficio del interés general, con la finalidad de mejorar la calidad de vida de la población panameña en cuanto al abastecimiento alimentario del país.

Merca Panamá se encuentra plenamente abastecido



La actividad comercial en la principal unidad alimentaria del país, Merca Panamá, transcurre de manera regular con las naves de productos alimenticios, informó Ranth Berard, gerente general de Mercados Nacionales de la Cadena de Frío, S.A.

“Nuestros arrendatarios día a día trabajan de la mano con los productores nacionales para comercializar los productos que llegan al mercado y de esta manera seguir garantizando la seguridad alimentaria a la población que acuden a comprar los productos agrícolas de calidad y a bajos precios que llegan de diferentes provincias productoras del país”, explicó.

El movimiento comercial en las cuatro naves del mercado inició temprano en la mañana.

Los dueños y encargados de módulos se encuentran con diferentes productos para seguir ofreciendo como todos los días legumbres, vegetales, frutas, granos, tubérculos y hortalizas.

“El agro no se detiene y en Merca Panamá nuestros productores, arrendatarios y comercializadores continúan trabajando ininterrumpidamente para seguir ofreciendo

HORARIO MERCA PANAMÁ

VENTAS AL DETAL - LUNES A JUEVES

1:00 A.M. A 6:00 P.M.

VIERNES A DOMINGOS

1:00 A.M. A 7:00 P.M.

VENTAS AL POR MAYOR - LUNES A DOMINGOS

1:00 A.M. A 3:00 P.M.

ABASTECIMIENTO

7:00 P.M. A 3:00 A.M.



Centros de Manejo Post Cosecha reciben productos de forma ininterrumpida



Los cuatro Centros de Manejo Post Cosecha actualmente tienen capacidad para continuar recibiendo, procesando y almacenando, como lo han hecho ininterrumpidamente desde el inicio de la situación actual.

Las dos plantas ubicadas en el Distrito de Tierras altas continúan acopiando productos recién cosechados en las parcelas de cultivo y una vez recibidos, se están procesando térmicamente de forma que se pueda extender su vida útil, preservando la calidad.

Productos como la papa y cebollas se pueden procesar y mantener bajo condiciones controladas de humedad y temperatura hasta los 120 días que permite la norma. En los Centros de Manejo Post Cosecha continuamos trabajando en apoyo del productor nacional.